
 令和４年７月１５日 

会 員 各 位 

じねんじょを育む会 

会 長 池内京子 

 

令和４年度「じねんじょを育む会」総会書面決議結果について（ご報告） 

 

平素より、じねんじょを育む会の活動につきまして、格別のご協力をいただき、厚くお礼申し 

上げます。標記の件について、下記のとおりご報告いたします。 

 

記 

１ 総会成立の要件確認 

会員数１１０名のうち書面表決書回収数１０４名（回答率９４．５%） 

規約第８条第５項により、議案の可否については、ご提出いただいた書面表決書の賛成が過半数

を超えた場合に可決とさせていただきます。 

２ 各議案の賛否確認 

議案第１号 令和３年度 事業報告・決算報告について 

承認する（１０３）   ・    承認しない（  １  ） 

議案第２号 令和４年度 事業計画（案）について 

承認する（１０４）   ・   承認しない（  ０  ） 

議案第３号 令和４年度 当初予算（案）について 

承認する（１０３）   ・   承認しない（  １  ） 

 ○すべての議案において回答者（書面表決書数）の過半数以上ありました。すべての議案について

可決されましたのでご報告いたします。 

皆さまには、これからも「じねんじょを育む会」の活動につきましてご理解とご協力を賜りますよう何卒よ

ろしくお願い申し上げます。 

◎議事等に関するご意見：（紹介） 

・決算及び予算書について、貴重なご意見等をいただきました。ありがとうございます。 

記載内容を要約すると、①2021 年度の残高は 2022 年度に繰越残として計上されてなく継

続性がない。②決算と予算書は継続しなければならない。③財産目録の資金がどこから来

たのか不明。 

◯決算及び予算書の作成について、単年度の収支計算の処理と報告でなく、「前期末支払資

金残高」及び「当期末支払資金残額」の項目を入れて、継続性のある様式に変更します。

また、財産の増減が分かるように透明化を図ります。(様式の修正をしました。) 

・応援しています。何かあればお手伝いします。個人会員の増やすつもりです 

・落ち着いたら、育む会や職員との交流食事会等‥‥。 

・コロナ禍の中ご苦労様です。 

・応援しています 

・コロナ禍で会費収入が減少する中、運営も大変だと推察します。今後も微力ながらお役

に立てればと思っています。 

・一日も早く平穏な日常が戻ってきますように…。 

※ご意見、メッセージありがとうございました。これからもよろしくお願いします。 


